

## Vampire Knight - 1/2

**Entrez dans un monde mytérieux avec des vampires... Est-ce qu'il existe des forces surnaturelles dans la vie de l'homme ? On n'est pas sûr. Mais c'est un sujet impressionnant dans les livres littéraires même la BD. Vampire Knight de Matsuri Hino est un exemple.**

Est-ce qu'il existe des forces surnaturelles dans la vie de l'homme ? On n'est pas sûr. Le loup garou ou les vampires, peut-être, simplement sont des fils de l'imagination. Mais c'est un sujet impressionnant dans les livres littéraires même la BD. Ces oeuvres nous font faire des attentions. Vampire Knight de Matsuri Hino est un exemple.

C'est une BD japonaise, un manga. D'abord, on doit parler premièrement sa forme en apparence. Les personnages sont charmants, les images sont belles, les costumes au style gothique, le contenu est un peu mystérieux et fantastique. Ce sont des points chauds attirants les lecteurs. Alors de qui et de quoi parle-t-on ? Grâce à des grands livres au même sujet, et les héros célèbres comme Dracula, les démons qui habitent au profond des forêts, cet auteur a reconstruit une nouvelle situation, ou on peut le considérer comme la suite du monde des vampires et l'homme mais cette histoire garde des propres points particuliers et il semble que l'auteur a choisi une autre voie. Ils sont des suceurs du sang, des diables de la nuit, ils tuent les gens, avec des morsures au cou. Cette fois, l'histoire se passe dans une école...

### L'histoire à l'école Kurosu

L'école Kurosu\_ un établissement mytérieux et bizarre. Ici, existent des hommes extraordinaires, beaux, superbes, intelligents, et anormaux. Le directeur distingue deux propres groupes : Les élèves du jour et les élèves de la nuit (ce sont des vampires, surtout les supérieurs dans la descendance). En apparence, ils vivent comme les autres. Les élèves du jour ne travaillent jamais avec eux et ne savent aucune chose de ces jeunes. Ils admirent leurs beautés, leurs talents... Sauf, Yuki et Zero, deux élèves exceptionnels. Ils gardent la sécurité et le secret des vampires, ils travaillent et protègent pour que les cours en nuit puissent passer silencieusement, et en prudent. Quoi que se soit, il y a encore une grande distance entre l'homme et les travestis qui possèdent la force surnaturelle et dangereuse. Yuki, est sauvé par un vampire quand elle était attaqué par un autre, elle est une jeune fille gentille, sympathique, elle est la fille adoptive de Monsieur le Directeur. Pourtant, après l'accident, elle a perdu sa mémoire qui cache des choses mystérieuses de son origine, de sa vie et de son avenir.

Kiryu Zero, vampire knight ? Il est le fils de la famille Hunter. Les vampires sont ses ennemies. A l'âge de 13 ans, ses parents a tué un démon qui est le petit ami de Hiou Shizuka, la folle princesse dans le monde des vampires. Elle s'est mise en colère, alors elle est devenue le coupable qui a attaqué et faisait mourir ses parents. Zero veut se venger, anéantir les suceurs du sang terribles. Malheureusement, il est mordu par un autre vampire. Cela signifie qu'il n'est plus un homme normal, il deviendrait un vampire dans un jour s'il ne suce pas du sang de quelqu'un, plus grave, c'est une mort subite. Yuki a aidé Zéro beaucoup.

Kuran Kaname, le chef des élèves de la nuit, le successeur de la grande famille Kuran. Qui est-il ? Yuki l'admire, le considère comme un héros après l'accident au passé et tombe amoureuse avec lui. En bref, quelle est la relation entre Kaname et la fille ? Un couple inacceptable, ou frère et soeur, ou une autre hypothèse au profond ? Kaname est une star de l'école Kurosu et même un chef qui fait peur les autres. Les membres de la classe en nuit le respecte comme un roi, un emperreur supérieur. Qu'est-ce qu'il veut ? Que pense-t-il ? Qu'est-ce qu'il a fait au passé et dans l'ombre des vampires ?

Dans cette histoire, il y a encore beaucoup de personnages spéciaux, et on peut citer quelques uns comme : Aidou Hanabusa, Kain Akatsuki, Ichijou Takuma. La guerre ne s'arrête pas. Les vampires ont passé une nouvelle époque, particulièrement, il ne suce plus du sang humain, ils essaient à utiliser des pilules de sang comme ils font une révolution.

## Vampire Knight - 2/2

### Opinions

La vie de l'homme pourrait avoir des changements si ces suceurs du sang existent vraiment ? Comment faire pour résoudre ces problèmes ça ? Il faut avoir des solutions pour vivre ensemble. C'est toujours une question qui réserve aux gens pleins de l'imagination. L'histoire n'est plus dans le brouillard sombre, dans la nuit de la mort car, l'auteur a choisi le type de manga pour la présenter aux lecteurs. On participe dans une aventure, trouver un nouveau monde avec les personnages plus éclairés et plus attirants. Quelqu'un veut devenir et être dans le rôle d'un vampire ? Peut-être les démons voudraient apprendre la façon pour devenir un homme, tandis que l'homme garde toujours ses qualités. On souligne la valeur humaine, la valeur de notre société. C'est un peu fou quand certains refusent la loi de survivre et vivre heureusement. Un bon message de cette BD : Garder votre esprit, garder votre coeur, bien qu'il reste encore des crimes, des fléaux sociétés. Il faut les lutter contre au but de protéger et faire développer notre planète.

Matsuri Hino est un mangaka, exactement une femme auteur très célèbre au Japon, auparavant, elle écrivait des histoires romantiques et douces. Avant Vampire Knight, on a publié Les tableaux des dragons (Toroware no Minoue), Le prince des miracles (MeruPuri), La couleur verte de soleil (Wanted). Elle commence sa carrière très tôt, elle est une fille rêvant toujours et se passionne aux contes fantastiques depuis qu'elle était petite. L'histoire des vampires en 2005 est une grande modification dans les oeuvres de cette femme auteur.